no han habido cambios notables en el tratamiento desde la introducción de la insulina. Normalmente, el éxito de cualquier tratamiento individual se evalúa retrospectivamente mediante el análisis de orina. Y prosiguió: "El clínico tiene dificultades porque no existe ningún modo práctico de administrar insulina, según se requiera fisiológicamente."

Canadá ayuda a la Cruz Roja en Asia y el Sahel

Canadá ha contribuído más de \$500.000 a los programas de ayuda de la Cruz Roja en Asia y Africa. Un donativo de 250 mil dólares de la Agencia Canadiense para el Desarrollo Internacional (ACDI) ayudará los programas de reacomodación de civiles en Bangladesh y Paquistán. El programa de repatriación y reacomodación surgió de un convenio bilateral firmado el pasado año en Nueva Delhi por India y Paquistán, facilitado por el reconocimiento de Bangladesh por Paquistán. Desde entonces se ha usado una contribución de \$1.000.000 en 1973 al Alto Comisario de las Naciones Unidas para los Refugiados a fin de ayudar el retorno de casi 330.000 personas a sus hogares.

Canadá ha ofrecido también a la Cruz Roja \$250.000 para su trabajo en la zona africana del Sahel, donde se espera que el hambre existente en seis países sea en 1974 tan terrible como el año pasado. En febrero se revisó el cálculo de ayuda alimenticia necesaria. A principios de abril se anunció un donativo adicional de \$58.350 para ayudar a la Cruz Roja en su trabajo en el Sahel y Etiopía.

La migración de nómadas a través de fronteras nacionales hacia los centros de refugiados ha sobrecargado los recursos de los países que tienen ya sus problemas de lucha contra el hambre de sus propios nacionales. La Cruz Roja ha escalonado sus esfuerzos de urgencia para ayudar a los refugiados que no tienen derecho legal a la ayuda alimenticia y médica en los países donde se han refugiado y está trabajando, asimismo, en la repatriación y reacomodación de los re-

fugiados. En 1973, Canadá proporcionó unos \$10.000.000 de dólares en ayuda alimenticia, transporte aéreo y otros alimentos y servicios para el Sahel, anunciando en diciembre una contribución de un millón y medio de dólares en trigo para Etiopía.

Exito de la fresa Bounty

Dos años después de su introducción, la fresa Bounty es una de las variedades más importantes del Este de Canadá.

Desarrollada en el Centro de Investigación Agrícola de Kentville, Nueva Escocia, ha pasado con éxito todas las pruebas.

"Es mejor de lo que creíamos, en todos los aspectos", dice Don Craig, director del programa del Centro para el cultivo de la fresa.



"Rinde más y con mayor seguridad que las otras variedades del Este; amplía la estación de la fresa entre siete y diez días; resiste bien el moho gris, su calidad es excelente para la preparación de postres o congelada y su recolección no presenta dificultades en

(cont. en p. 6)